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リハビリでは、車いすの操作が
難しかったことがとても印象に
残っています。救急救命では、
電気でお肉を切ったり、血液が
きれいになったり、色々な機械
に触れられてよかったです。

外科体験。実際にお医者さんが
使う器具を操ったのでとても緊
張しました。
でも、味わうことができてとて
も嬉しかったです。

体験したことの全部が面白く
て、勉強になりました。AEDの
講習は私の地域で受けられるな
ら、受けてみたいです。説明し
て下さった方々が気さくで面白
い人ばっかりだったので、質問
とかもしやすくて、とても楽し
かったです。お年寄りが大先輩
というのを絶対忘れないように
したいです。

鶏肉を電気メスで切ったのが楽
しかった。色んな変わった機械
を見ることができたから参加で
きてよかったです。

今回の体験で自分の進路にまた
新たな道ができたので、自分の
中では素晴らしい体験になりま
した。ありがとうございました。

今回のセミナーに参加した事に
よってもっと医療を知りたく
なったし、はやく看護師として
病院で働きたいと思いました。

よりいっそう、医師になりたい
と思う気持ちが強まった。内科
以外の科にも興味がわいた。

自分は将来看護師を目指してい
ましたが、今日の体験を経て検
査技師や、医師という職業にも
興味が沸いて、将来の選択が広
まりました。

看護師になりたい気持ちがいっ
そう強くなりました。また、色
んな所に回れたので、放射線技
師の仕事やリハビリの仕事にも
興味を持ちました。何年後か看
護師になってたくさんの患者さ
んを助けたいです。勉強を頑張
ります。

脳死のことについてくわしい事
が知れた。看護体験が楽しかっ
たし勉強になった。

最初に聞いた地域医療に
ついての講演と、人形にし
た注射が印象に残った。

このセミナーを通してより看護
師になりたいという気持ちが強
くなりました。

今回のセミナーで色々なことを
詳しく知れたのでとても良い勉
強になりました。セミナーの時
間は、あっという間にすぎてし
まったので、もっと長くてもよ
かったなと思いました。

採血の体験が、ふだんできない
ことにふれることができて良い
体験になりました。本物の人間
でやるのと人形では全然ちがう
のかもしれないけど、思ったよ
りできて嬉しかったです。

実習全て！ですが特に残ったこ
とは松葉杖と車イス体験です。
今元気な体で体験しても大変で
したが、ケガしている人が使う
ので本当に患者さんは辛いと思
いました。

第２回
高
校
生
医
療
福
祉
体
験
セ
ミ
ナ
ー

in 

く
し
ろ
地
域 　
総
務
課
長　

西  

井  　

  

淳

高
校
生
医
療
福
祉
体
験
セ
ミ
ナ
ー

in 

く
し
ろ
地
域 　
総
務
課
長　

西  

井  　

  

淳

『体験セミナーアンケート』寄せられた高校生の声『体験セミナーアンケート』寄せられた高校生の声


